

El Ayuntamiento retransmitirá en directo el pleno esta tarde vía internet

24/09/2015



La cámara permitirá seguir los plenos en directo desde cualquier lugar con acceso a Internet | Jesús Cruces

El Ayuntamiento de Elda desea "otorgar una mayor transparencia al Consistorio", por esa razón retransmitirá en directo esta tarde, por primera vez, a través de su [página web](#) la sesión plenaria ordinaria, que tendrá lugar en el consistorio a las 20 horas. Para que los usuarios puedan seguir el pleno se ha instalado una cámara en el techo, lo que permitirá ofrecer una imagen fija así como audio.

Desde el equipo de gobierno, formado por el Partido Socialista y Compromís, destacan que "es otra de las

acciones para otorgar transparencia al Ayuntamiento y hacer partícipes al mayor número de personas de las decisiones que se toman en la ciudad" y añaden que "el compromiso del equipo de gobierno es acabar con la opacidad y volver a la transparencia, por lo que se implantarán otras medidas encaminadas a este fin".

Así, a partir de ahora, los plenos podrán seguirse on line desde cualquier punto con un dispositivo con conexión a Internet.

